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对“在火车上吃了一份价格

达15元的白菜” 表示不满，
北京昌平市民姜海程写信将
此事反映给了铁道部部长刘
志军。12月12日下午，姜海程
接受了武汉客运段相关领导
的道歉，同时也领回了自己
多交的20元餐费。
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今年9月底，姜海程到湖

北十堰参加车展。在9月28日

乘K280次列车回京的途中，
他到该车的餐车上吃饭，点

了一份菜单上最便宜的木耳
白菜，“标价16元”，另外要了
一份米饭一碗汤。“上菜后我
发现盘子里只有几片木耳，白
菜也特别少，近30元的饭菜我
根本没吃饱。”姜海程说，回京
后我就写信将此事反映给了

铁道部部长刘志军。“不久后
我就接到了来自铁道部工作
人员的电话，他表示一定会尽
快并妥善处置此事。12月11

日，武汉客运段工作人员要求
登门拜访我，并向我道歉。”
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12日下午，来自武汉客

运段的路风监察鲍李莉、旅
服负责人朱继超、K280次列
车车队队长李宝生及姜海程
当时所乘列车的餐车长徐伟
娥四人，携带铁道部部长刘
志军的批示信向姜海程道
歉，并退还了其多交的20元

餐费。

徐伟娥表示，木耳白菜
的定价本是12元，因成本等

问题，她在9月28日将价格调
整为15元。“姜海程一开始
所说的16元是他记错了。服
务员工作不细致，没有介绍
米饭和汤是可以另加的。因
工作失误，我已经被停职
了。”徐伟娥说。姜海程对武

汉客运段的处理方式表示满
意，同时他表示希望餐车能
切实解决这个问题，让旅客
都能吃上实惠的饭菜。

!!#7839!#:!$

;<= >!"#? 眼下正是

柑、橘、橙旺销的时候，大家在
一饱口福的时候，一定要注意
“染色橙”和“石蜡橙”，谨慎
购买摸起来粘手的柑、橘、橙。

为什么有的脐橙会粘手

呢？吉林农业大学食品工程学
院刘学军教授说，一般脐橙都
是要经过打蜡处理的，尤其是
反季脐橙。但是，通常柑、橘、
橙类的保鲜剂中，很多都有虫
胶、松下甘油酯等物质，这些
物质如果过量就会渗透到水

果的皮下，人吃了对身体有

害。此外，有一些人不是在水
果上打果蜡而是打工业石蜡

并添加色素。
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铁道部长批示：向乘客道歉，餐车长停职
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!QRST 交通部宣
布从12月13日起在全国范

围内开展整顿“特权车”和
“人情车”违规减免车辆通
行费的专项活动，将在50天
内逐步取缔 “特权车”和
“人情车”。

交通部重申，可减免车

辆通行费的五类车辆是，军
队、武警部队车辆；公安机关
在辖区内收费公路上处理交
通事故、执行正常巡逻任务
和处置突发事件的统一标志
制式警车；经国务院交通主
管部门或者省级人民政府批

准执行抢险救灾任务的车
辆；进行跨区作业的联合收
割机、运输联合收割机的车
辆；在国家规定的绿色通道
上运输鲜活农产品的车辆。
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南县向县直机关和乡镇下达
招商引资任务，致使一些职能
部门疲于应付。县安全生产监
督管理局局长於俊华因没完
成下达的400万元单位招商
引资任务，最近受到党内警
告、行政记过处分，并被宣布

停职检查。
今年初，阜南县县委、县政

府向县直单位和乡镇分别下达
不同数额的招商引资任务，并

要求各单位必须每月、每季度
汇报进度，完不成任务的单位

负责人将受处分。县安监局被
分派400万元招商引资任务。

於俊华告诉记者，由于安
全监管工作太重，她抽不开身
外出招商，此间曾向分管副县
长请示，要求请假外出招商，
但最终未有结果。

另据了解，这个县的市
容局局长任献彬因第三季度
招商引资“零进度”同时被
免职。
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在此之前，更倒霉的市容局局长已被免职

在开幕5个小时就吸引
两万多名求职者的北京国

际展览中心冬季人才招聘
大会现场，一边是450家招
聘单位的展台前汹涌的人
潮，另一边，“消除就业歧
视”公益服务站也引来不少
好奇的目光。

12月2日，中国政法大

学会同北大、清华、人大等
高校，在这次以大学毕业生
为主的招聘会上宣传反就
业歧视。
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在招聘会现场为反就业

歧视进行义务宣传的中国
政法大学学生孙楠告诉记
者，自己曾因没有北京户籍
而失去报考北京市公务员
的资格，无奈选择了读研。
“这种地域歧视缺乏基

本的公平竞争。”孙楠认为，

作为利益最相关者的学生
有义务宣传反就业歧视，同
时也要学会维权。
“要求北京户口，男，35

岁以下，本科以上，党员优
先。附：不招四川人。”政法
大学宪政研究所所长蔡定

剑以一个招聘广告作为例
子来讲解就业中的歧视。

蔡定剑正在负责一个有
关反就业歧视的研究项目。

“我们这个社会缺乏最基本
的平等机会就业的意识和
观念，对社会和谐和公正已
经带来了非常严重的问
题。”蔡定剑认为。

清华大学当代中国研

究中心李教授表示，中国的
就业领域中充满着各种歧
视，而且是赤裸裸的歧视。
“比如在公务员的晋升提拔
中，主要是年龄问题，多少
岁可以提哪一级等，这是一
个很严重的政治歧视。”蔡

定剑说。
反就业歧视研究课题组

的研究结果显示，严重的歧
视发生在健康领域，比如对
艾滋病毒感染者、乙肝病毒
携带者和性病患者。
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在国展招聘现场记者仍

能发现，一些企业开出了与
个人工作能力无关的限制
条件，如“身高1.60米以上”
“限本地户口”“男士优
先”等。一家企业招聘总经
理秘书一职，明确要求是男
性。该企业负责人向记者表

示，如果招聘未婚女员工，

今后还要为她安排婚假、产
假，造成工作不便，招聘男

秘书则没有这类后顾之忧。
从吉林赶来参加国展招

聘会的学生王宇说，即使明
明知道有些招聘单位的条
件带有歧视性，但是没有可
以投诉的部门，也没时间和
他们理论。

毕业离校已经半年的刘
京生在求职之路上依然一
无所获。刘京生拿的是北京
大学成人教育专业的本科
文凭，成人教育学历仍被视
作“低人一等”。

相对于学历歧视，目前

就业市场上还普遍存在年
龄、性别、地域、户籍、经验
等歧视。见诸媒体的个案显
得很荒诞：四川大学法学院
的一名男生曾因身高不足
1.68米而被中国人民银行成
都分行拒之门外，上海市一

家外企筛选应聘者的理由
是血型不好。

专家表示，大学生就业
难的问题日益突出，而就业
歧视使就业难更趋复杂化，
加剧了求职者的不满，很容
易引发一系列社会问题。
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限身高限性别限户口都是歧视
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